



## ¿Tendremos recuperación del mercado antes de finalizar el año?

Se va acercando el final de un año que está siendo duro para el mercado eléctrico, con precios extremadamente bajos provocados en gran parte por la bajada de demanda asociada a la crisis sanitaria del COVID. Después de un mes de septiembre de precios bajos y un octubre algo más recuperado, nos encontramos con un precio medio que en lo que va de año no alcanza los 34 €/MWh, lo que nos sitúa incluso por debajo de los 36,96 €/MWh del año 2009, marcando mínimos históricos. Habrá que esperar al último mes del año para ver en qué nivel queda el Pool.

Gráfico REE PMD Spot

En un año en el que los precios de gas, petróleo y CO<sub>2</sub> se han desplomado también, parece que el final de año se estabiliza con un gas en torno a 15 €/MWh y el CO<sub>2</sub> por encima de los 25 €, con valoraciones cercanas a los 45 €/MWh para el año 2021 en los mercados de futuros de electricidad a pesar de la incertidumbre y las medidas que se están adoptando en la segunda ola.

En nuestro informe mensual os mostramos cómo se atisba el futuro del mercado ibérico de electricidad que parece mantener un cierto optimismo a pesar de la situación general, ofreciendo oportunidades tanto de aprovisionarse de energía como de asegurar su venta a unos precios razonables.